
ДОСТИЖЕНИЯ

Организатором конференции при поддержке АО «Арнест» и других компаний 
выступил Аналитический центр «Эксперт ЮГ». Основной темой мероприятия 
стала «Нацпроекты и точки роста на Северном Кавказе».  В конференции 
приняли участие топ-менеджеры успешных средних и крупных промышлен-
ных предприятий СКФО, представители региональной власти, финансового 
сектора, бизнес-организаций, экспертного сообщества, СМИ. 
В рамках мероприятия обсудили ряд вопросов, касающихся нацпро-
ектов, макроэкономических условий для регионального развития и 
инструментов привлечения инвестиций. Состоялась торжественная 
церемония награждения самых динамичных компаний юга России по 
результатам рэнкинга, подготовленного Аналитическим центром «Экс-
перт ЮГ». Диплом в номинации «Крупнейшая группа компаний СКФО по 
итогам 2018 года» Владимиру Гурьянову вручил генеральный директор 
Аналитического центра «Эксперт Юг» Владимир Козлов.

Мария Кудряшова
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Уважаемые коллеги, 
дорогие друзья!

Сердечно поздравляю вас от лица 
руководства Группы Арнест и от себя 
лично с наступающим Новым 2020 
годом и Рождеством Христовым!
Мы с радостью отмечаем, что для 
Группы Арнест уходящий год был 
полон важных событий и новых 
проектов. Мы целенаправленно и 
активно работали для будущего ро-
ста и развития наших предприятий 
и сохранили лидерские позиции в 
аэрозольной отрасли. Но останав-
ливаться на достигнутом нельзя, 
нужно двигаться вперёд, наращи-
вая производственные мощности, 
внедряя новые технологии и улуч-
шая качество продукции.
Каждый год на наших предприяти-
ях происходят позитивные измене-

ния, которые нельзя не отметить. 
Мы обновляем технологическое 
оборудование и совершенству-
ем производственные процессы. 
2019 год скоро станет историей. 
Вспомним, каким он был для Груп-
пы Арнест.
АО «Арнест» вступило в Нацио-
нальный проект «Производитель-
ность труда и поддержка занято-
сти» и начало реализацию ещё 
нескольких крупных программ 
при поддержке Федерального 
центра компетенций. География 
экспортных поставок была расши-
рена новыми направлениями. В 
цехе наполнения запустили в экс-
плуатацию новую линию по произ-
водству гелей для бритья, а в цехе 
клапанов создали новый участок 
производства триггеров.
С чувством гордости можно отме-
тить, что в Новомосковске откры-
ли завод по производству жестя-
ного баллона «Арнест МеталлПак». 
ООО «Аэрозоль Новомосковск» 
активно внедряло принципы бе-
режливого производства на пред-
приятии, в результате чего были 
созданы «Фабрика процессов» и 
«Фабрика идей».
Отдельно хочется отметить успехи 
«Компании «Арнест», которая по 
итогам 2018 года признана «Лиде-
ром отрасли» в рейтинге на осно-
ве статистической отчётности Фе-

деральной статистической службы 
России. Были запущены новые 
продукты и расширена ассорти-
ментная линейка.
Мы активно развивались в соци-
альной сфере: способствовали 
строительству спортивных объ-
ектов и выделяли средства на 
общегородские мероприятия, 
оказывали благотворительную по-
мощь организациям и людям, ока-
завшимся в трудной жизненной 
ситуации, проводили обширную 
программу обучения персонала. 
Мы участвовали в различных от-
раслевых выставках и городских 
мероприятиях, проявляя свою 
активную гражданскую позицию и 
неравнодушное отношение к буду-
щему России.
Выражаю слова искренней бла-
годарности всему коллективу 
Группы Арнест, рабочим, спе-
циалистам и руководителям за 
вклад в развитие наших пред-
приятий, за стремление к высо-
ким результатам! От всего сердца 
желаю вам счастья, здоровья, 
добра, семейного тепла и успе-
хов! Пусть 2020 год принесёт но-
вые свершения и победы, пусть 
сбудутся все ваши мечты! Благо-
получия вам и вашим близким! 
С Новым годом!

Президент АО «Арнест» 
Алексей Сагал

Председатель совета директоров АО «Арнест», вице-президент Рос-
сийского союза промышленников и предпринимателей в Северо-
Кавказском федеральном округе Владимир Гурьянов принял участие 
в IX конференции крупнейших компаний СКФО, которая состоялась 
8 ноября в Пятигорске. Группа Арнест получила диплом в номинации 
«Крупнейшая группа компаний СКФО по итогам 2018 года».

Группа Арнест – крупнейшая Группа Арнест – крупнейшая 
группа компаний СКФОгруппа компаний СКФО

Вручение награды 
Владимиру Гурьянову
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ВЫСТАВКА

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

ВАЖНОЕ СОБЫТИЕ

АО «Арнест» планирует пятикратное 
увеличение экспорта к 2024 году

Хаяси Нампачи вновь посетил 
«Аэрозоль Новомосковск»

«Beauty Expo» в Малайзии«Beauty Expo» в Малайзии
С 4 по 7 октября «Компания «Арнест» принимала участие 
в международной выставке «Beauty Expo», которая про-
ходила в Малайзии. Это отличная площадка для бизнес-
решений в сфере красоты, где встречаются дистрибью-
торы, производители, франчайзеры и покупатели.

В выставке участвовали более 350 компаний из 25 стран, 
преимущественно из Китая, Кореи, Сингапура и Южной 
Африки. «Компания «Арнест» стала единственным пред-
ставителем из Восточный Европы. На нашем стенде мож-
но было познакомиться с продукцией различных катего-
рий: средства для укладки и ухода за волосами, детская 
косметика, антиперсперанты, бритвенные системы, ре-
пелленты и инсектициды.
К товарам ОАО «Компания «Арнест» был проявлен боль-
шой интерес. Стенд посетили делегаты торгового пред-
ставительства РФ в Малайзии, а организаторы выстав-
ки взяли интервью у сотрудников. Бренды российского 
производства получили много положительных отзывов, 
участники выставки отметили уникальные форматы про-
дуктов, которые выделяют нашу компанию среди других 
производителей.
Представители «Компании «Арнест» изучили специфику 
местного рынка косметической индустрии, а также про-
вели переговоры о сотрудничестве с другими компания-
ми с целью поиска новых партнёров в Малайзии. Участие 
в выставке позволило не только проработать стратегию 
выхода на рынок Юго-Восточной Азии, но и существен-
но расширить понимание последних глобальных трен-
дов косметической индустрии.

София Александрова

Делегаты познакомились с произ-
водственным процессом и выпу-
скаемой продукцией. Экскурсию 
провёл Сергей Попов. Депутаты и 
представители краевого минпрома 
посетили цех баллонов с участком по 
изготовлению образцов-эталонов и 
цех наполнения. Гости дали высокую 
оценку современным скоростным 
производственным линиям и вы-
сокотехнологичной парфюмерно-
косметической продукции.

АО «Арнест» является активным 
участником Национальных про-
ектов России: «Международная 
кооперация и экспорт», «Про-
изводительность труда и под-
держка занятости». В 2019 году 
предприятие стало участником 
Корпоративной программы по-
вышения конкурентоспособности 
при поддержке Правительства РФ 
и Министерства промышленности 
и торговли России. КППК АО «Ар-

нест» предусматри-
вает экспорт аэро-
зольной продукции 
и комплектующих 
в страны Европы, 
Ближнего Востока и 
Юго-Восточной Азии.
Предприятие пла-
нирует пятикратное 
увеличение экс-
порта к 2024 году и 
выход на новые гео-
графические рынки. 
Предусмотрен рост 
производительности 
труда в соответствии 
с целями программы 
повышения произ-

водительности труда в рамках со-
глашения о взаимодействии при 
реализации мероприятий Нацпро-

екта «Производительность труда и 
поддержка занятости» между ми-
нистерством экономического раз-

вития Ставропольского края и АО 
«Арнест».  

Мария Кудряшова

21 ноября ООО «Аэрозоль Ново-
московск» посетил специалист 
в области бережливого произ-
водства, советник корпорации 
«Тойота Мотор» Хаяси Нампачи. В 
рамках программы господин Хая-
си побывал также в ООО «Арнест 
МеталлПак».

В состав рабочей группы вошли 
генеральный директор Федераль-
ного центра компетенций Нико-
лай Соломон, директор по разви-
тию производственной системы 
«Росатом» (ПСР) Госкорпорации 
«Росатом» Сергей Обозов и его 
заместитель Николай Антонов, 
представители компании «Тенекс 
Япония».
Визит господина Хаяси в Новомо-
сковск начался с посещения ООО 
«Арнест МеталлПак» и знакомства 
с новым производством. Он с ин-
тересом изучил работу линий по 
производству жестяного баллона, 
а также линий по производству ку-
пола и дна. Затем рабочая группа 
переместилась на завод «Аэрозоль 
Новомосковск», где уже традици-
онно посетила склад готовой про-
дукции и цех наполнения. Совет-
ник корпорации «Тойота Мотор» 
отметил, что с каждым его визитом 
предприятие продолжает менять-
ся в лучшую сторону. Сотрудники 
успешно адаптируют рекоменда-
ции господина Хаяси под условия 
производства, что в итоге помога-
ет показывать лучший результат.
Первый визит Хаяси Нампачи со-
стоялся в апреле 2018 года. С того 
времени на предприятии произош-
ли улучшения в производственных 
процессах, на складе и в офисе.

Варвара Сухачева

18 ноября АО «Арнест» посетили представители Государственной Думы 
РФ и Совета Федерации Федерального Собрания РФ Дмитрий Скри-
ванов и Геннадий Орденов, чтобы оценить реализацию на предприя-
тии Корпоративной программы повышения конкурентоспособности 
(КППК). Делегатов сопровождали министр энергетики, промышлен-
ности и связи Ставропольского края Виталий Шульженко и депутаты 
Думы города Невинномысска. Приветствовали гостей вице-президент, 
председатель совета директоров АО «Арнест» Владимир Гурьянов и ге-
неральный директор Сергей Попов.

Экскурсия по цеху наполнения

Хаяси Нампачи на экскурсии в «Аэрозоль Новомосковск» и «Арнест МеталлПак»
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ИСТОРИЯ

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ

конце 60-х годов XX 
века Правительством 
Советского Союза было 

принято решение построить 
«в отличном месте, на ров-
ной, как стол, площадке» 
крупнейший в стране завод 
«Аэрозоль» по производ-
ству товаров бытовой химии 
для населения. На эти цели 
было отпущено более 15 млн 
рублей. Планом предусма-
тривалось, что последняя 
очередь предприятия всту-
пит в строй в 1970 году, одна-
ко уже в четвёртом квартале 
1969 года были запущены 
два цеха по изготовлению и 
наполнению 20 миллионов 
аэрозольных баллонов (лак 
для волос «Прелесть», ин-
сектициды «Прима», «Карбофос», 

«Дихлофос» и другие виды 
продукции).
Стройку, как писали в газе-
тах, не обеспечивали ква-
лифицированной рабочей 
силой, материалами, меха-
низмами, не уделяли доста-
точного внимания работе с 
субподрядными организа-
циями. Однако «муки рожде-
ния» завершились благопо-
лучно. 31 декабря 1969 года 
было запущено серийное 
производство лака для во-
лос «Прелесть» с использо-
ванием машины Сольфранэ 

(Италия) и привлечением 
итальянских специалистов. 
Это позволило в марте 1970 
года выпустить 55 тонн то-
варной продукции (440,2 

тысяч баллонов на сумму 396 ты-
сяч рублей).
Первым директором 
завода был назначен 
Николай Алексеевич 
Киселев, который в 
1971 года возглавил Не-
винномысский завод 
бытовой химии. Уже 20 
апреля 1971 года совет-
ское государство ука-
зом Президиума Вер-
ховного Совета СССР 
отметило тружеников 
Новомосковского ком-
бината химических 
товаров орденами и 
медалями. Орденом 
Ленина была награж-
дена аппаратчик хи-
мического цеха Ольга 
Николаевна Абросимо-
ва, орденом Трудового 
Красного Знамени — 
наладчик производства 
«Аэрозоль» Сергей Ива-
нович Носов, орденом 
«Знак Почета» — сле-
сарь цеха пресс-форм 
Виктор Михайлович 
Кузнецов и многие дру-
гие ударники коммуни-
стического труда.

В первом номере многотиражной 
газеты «Рабочая трибуна» много 
писалось о трудолюбии работни-
ков, о техническом прогрессе, о 
необходимости осваивать сложное 
оборудование, поточные линии 
наполнения аэрозольных упако-
вок, совершенствовать техноло-
гии. Сами заводчане на страницах 
газет призывали своих товарищей 
проявлять трудолюбие и смекалку 
при выполнении производствен-
ных заданий.
Будучи современным и техниче-
ски передовым предприятием для 
своего времени, ООО «Аэрозоль 
Новомосковск» продолжает оста-
ваться таковым и в XXI веке, что 
требует больших усилий со сторо-
ны работников всех подразделе-
ний завода.

Юрий Морозов

На пусковых объектах химии

Помощь в строительстве колокольни
Осенью 2019 года ООО «Арнест МеталлПак» оказало по-
мощь в строительстве колокольни Свято-Троицкого храма 
в селе Супонь Узловского района Тульской области. Пред-
приятие активно взаимодействует с администрацией го-
рода Узловая в различных направлениях деятельности.

риход в селе Супонь уже существовал в XVIII веке. В 
клировых ведомостях из фонда Тульской духовной кон-
систории записано: «В 1797 году выдана храмозданная 

грамота на строительство новой каменной церкви в селе 
Супонево Богородицкого уезда в тридцати саженях к югу от 
пришедшей в ветхость деревянной». В конце 30-х годов XX 
века храм закрылся, богослужения прекратились. В начале 
Великой Отечественной войны из-за опасения возможного 
использования храма фашистами как стратегического объ-
екта колокольню взорвали. В храме долгие годы распола-
гался склад и зернохранилище колхоза имени Калинина. 
Узловчанам вернули утраченную святыню лишь в конце 80-х 
годов. Вечером 11 июля 1989 года при большом стечении 
горожан в полуразрушенной Троицкой церкви отслужили 
молебен, а утром 12 июля совершили первую Божествен-
ную литургию.  С 1989 года проводились реставрационно-
восстановительные работы. С 2015 года ведутся работы по 
воссозданию колокольни и переходной галереи.
Осенью этого года настоятель храма отец Игорь провёл 
молебен и обряд освящения предприятия на территории 
ООО «Арнест МеталлПак». Администрация завода выра-
жает огромную благодарность Тульской епархии и лично 
отцу Игорю Бабухину.

Антон Павлов

Газета «Рабочая трибуна», №1 
от 21 июня 2971 года

К 50-летию ООО «Аэрозоль Новомосковск» по материалам газет 
«Новомосковская правда» и «Рабочая трибуна»

Много замечательных страниц вписали в историю ООО «Аэрозоль Но-
вомосковск» труженики всех подразделений предприятия. Хочется 
остановиться на событиях 50-тилетней давности и людях, стоявших у 
истоков нашего завода.

Лак 
для волос 

«Прелесть» 
в 1970-е гг.

Линия наполнения 
аэрозольной продукции

Производство лака 
для волос «Прелесть»

Свято-Троицкий храм в селе 
Супонь Узловского района

Глава Узловского района 
Николай Терехов и протоиерей 

Игорь Бабухин осматривают 
строительство колокольни
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50 лет первичной 
профсоюзной организации «Арнест»!

Праздник в кругу друзей

ЮБИЛЕЙ

Всё началось в 1969 году во время 
строительства Невинномысского 
завода бытовой химии. Именно 
тогда коллектив принял решение 
о создании первичной профсоюз-
ной организации Росхимпрофсо-
юза. Предприятие было введено в 
эксплуатацию позже, в 1971 году. С 
тех пор, если переводить на чело-
веческий возраст, прошла целая 
жизнь, полная славных трудовых 
побед и испытаний на прочность. 
«Арнест» вырос, возмужал и стал 
лидером по производству косме-
тики и товаров бытовой химии в 
аэрозольной упаковке в России и 
СНГ.
Вместе с предприятием рос и раз-
вивался профсоюз. В разное вре-
мя его возглавляли Феликс Мусие-
вич Аблеев, Владимир Кузьмич 
Белашов, Людмила Ивановна Бур-
ляева, Светлана Петровна Глушко, 
Валентина Георгиевна Дежина, 
Дмитрий Алексеевич Крыжко, 
Людмила Валентиновна Погоре-
лова, Валентина Владимировна 

Ракова, Наталья Владимировна 
Сидорова, Виктор Васильевич Су-
хов, Николай Борисович Чайкин 
и Елена Николаевна Евглевская. 
За многие годы на предприятии 
сложились крепкие традиции со-
циального партнёрства между 
администрацией и работниками 
завода в лице профсоюзной орга-
низации, в чём, конечно же, есть 
большая заслуга профсоюзных 
лидеров.
В настоящее время ППО «Арнест» 
объединяет 942 работника и 353 
неработающих пенсионера, то 
есть 1295 членов Росхимпрофсою-
за. Охват профсоюзным членством 
на предприятии составляет 96,7%. 
Мы бережно относимся к достиг-
нутым результатам и стараемся их 
приумножать. Коллективный до-
говор, содержащий обязательства 
по обеспечению достойных усло-
вий труда и зарплаты, с годами 
стал настоящей программой повы-
шения уровня социальной защиты 
работников, которая охватывает 

все стороны производственной и 
трудовой деятельности.
Работа профкома строится по 
основным направлениям деятель-
ности через созданные комис-
сии: по организационно-уставной 
работе; охране труда и эколо-
гии; социальному страхованию; 
социально-экономическим и 
правовым вопросам; информаци-
онной работе; пенсионным вопро-
сам; жилищно-бытовым вопро-
сам; спортивно-оздоровительной 
работе; культурно-массовой ра-
боте; работе с молодежью; работе 
среди женщин и детей; работе сре-
ди неработающих пенсионеров, 
бывших работников предприятий. 
Профсоюзная организация уча-
ствует в работе всех центральных 
комиссий завода. Такая структура 
позволяет выполнять уставную 
цель Росхимпрофсоюза — повы-
шать уровень жизни членов про-
фсоюза, у которого сегодня есть 
все инструменты, чтобы обеспечи-
вать реализацию уставных задач.
В 2016 году на торжественной 
церемонии в честь 45-летия АО 
«Арнест» председатель ЦК Рос-
химпрофсоюза Александр Ситнов 

вручил президенту АО «Арнест» 
Алексею Сагалу и председателю 
первичной профсоюзной органи-
зации Елене Евглевской Почетный 
знак — Орден «За заслуги перед 
химической индустрией России II 
степени». Согласно положению о 
награде, учреждённой Российским 
союзом химиков и Российским 
профсоюзом химиков, Орден был 
прикреплён к флагу «Арнеста».
В 2018 году ППО «Арнест» отме-
чена Почётным дипломом Прези-
диума ЦК Российского профсоюза 
работников химических отраслей 
промышленности за активное уча-
стие в отраслевом профсоюзном 
движении и в связи со 100-летием 
профсоюза химиков России. В 
2019 году коллектив ППО был за-
несён на Доску Почёта города Не-
винномысска за особый вклад в 
социальное и экономическое раз-
витие города.
Книга жизни первичной профсо-
юзной организации «Арнест» 
написана производственными 
линиями цехов. Мы всегда пом-
ним, кто уже полвека пишет на её 
страницах новые строки, создаёт 
замечательные традиции. Следуя 

им, мы развиваем наш «Арнест», 
Росхимпрофсоюз, поддерживаем 
молодую трудовую смену и окру-
жаем заботой ветеранов.
Спасибо всем арнестовцам за ваш 
самоотверженный труд, любовь 
к нашему предприятию, доверие 
Росхимпрофсоюзу и заботу о мо-
лодёжи! Жизнь нелегка, но как же 
она бывает скучна, если в ней нет 
любимой работы, коллег, побед и 
творчества — всего, что даёт нам 
труд. Пусть у каждого из нас всегда 
будут любимое дело, уважение кол-
лег, удовлетворение от отличных 
результатов. Пусть приходят новые 
силы и идеи, а труд будет только в 
радость! От всей души желаю вам 
и вашим семьям любви, счастья, 
уверенности в завтрашнем дне 
и неукоснительного соблюдения 
социально-экономических прав и 
интересов!
С юбилеем, первичная профсоюз-
ная организация «Арнест»! Впере-
ди нас ждёт много работы: следу-
ющие 100 лет Росхимпрофсоюза 
начинаем МЫ!

Елена Евглевская, 
председатель 
ППО «Арнест»

29 ноября состоялось празднич-
ное мероприятие, посвящённое 
50-летию первичной профсоюз-
ной организации. В торжестве 
приняли участие пенсионеры 
предприятия, руководство завода 
и члены профсоюзного комитета. 
Много добрых слов и пожеланий 
прозвучало в адрес ППО «Арнест» 
и её председателя Елены Евглев-
ской.

С юбилеем профсоюз «Арнест» 
пришёл поздравить председа-
тель ППО АО «Невинномысский 
Азот», заместитель председателя 
Ставропольской краевой органи-
зации Росхимпрофсоюза Сергей 
Самофалов. В тёплой и дружеской 
атмосфере арнестовцы провели 
душевный вечер, наполненный 
песнями, танцами и воспоминани-
ями о прошлых годах деятельности 
профсоюза.
Желаем всем профсоюзовцам 
крепкого здоровья, счастья, тепла 
и неугасаемой энергии!

Мария Кудряшова

28 ноября первичная профсоюзная организация «Арнест» отметила 
полувековой юбилей со дня создания организации. История профсою-
за тесно связана с историей предприятия.

Первичная профсоюзная организация «Арнест» в 2019 году
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Профсоюз для меня — это…
ЮБИЛЕЙ

VI отчётно-выборная конференция 
ППО «Арнест»

Председатель ППО Председатель ППО 
«Арнест» награждена «Арнест» награждена 
Почётным знаком Почётным знаком 
Росхимпрофсоюза Росхимпрофсоюза 
«За заслуги»«За заслуги»
22 ноября в Доме профсоюзов Ставрополя в рамках 
VI отчётно-выборной конференции Ставропольской 
краевой организации Росхимпрофсоюза председа-
тель ЦК Росхимпрофсоюза Александр Ситнов вру-
чил Почётный знак Росхимпрофсоюза «За заслуги» 
председателю первичной профсоюзной организации 
«Арнест» Елене Евглевской.

Почётный знак Росхимпрофсоюза «За заслуги» учреж-
дён с целью развития системы поощрения за активную 
работу в деле защиты трудовых прав и интересов чле-
нов Профсоюза, создания и поддержания в трудовых 
коллективах социального мира и согласия, развития, 
укрепления и завоевания признания и повышения 
авторитета отраслевого профсоюзного движения как 
в стране, так и на международном уровне. Поздравля-
ем Елену Николаевну с заслуженной наградой! Жела-
ем новых профессиональных достижений и побед!

Мария Кудряшова

В канун юбилея первичной профсоюзной организации «Арнест» профсоюзные лидеры и 
активисты поделились с редакцией газеты «Арнест информ» высказываниями на тему: 
«Профсоюз для меня — это…».

«Профсоюз для 
меня — это образ 
жизни, это 34 года 
моей жизни!»

Елена 
Евглевская

«Профсоюз для 
меня — это работа 
среди людей и для 
людей, которые до-
веряют друг другу. 
Ведь наша сила в 
единстве!»

Наталья Лобода

«Профсоюз для меня — 
это вечная молодость, 
энергия жизни, школа 
взаимопомощи и само-
совершенствования».

Зоя Легун

«Профсоюз для 
меня — это коллек-
тив единомышленни-
ков, которые вместе 
и в праздники, и в 
рабочие будни».

Лариса Полтавец

«Профсоюз для меня — 
это, прежде всего, 
люди, сплочённые 
одной идеей, которые 
всегда готовы помочь и 
советом, и делом».

Екатерина 
Терещенко

«Профсоюз для меня — 
это любимый кол-
лектив, общение с 
людьми, постоянная 
забота и поддерж-
ка. Это доверие кол-

лег, самореализация. 
Благодаря профсоюзу 

я стала активно участво-
вать в общественной жизни 

своего коллектива».
Ольга Маланина

«Профсоюз для меня — это объединение 
целей, стремлений и желаний людей для 

того, чтобы сделать жизнь 
лучше и красивее, 

стабильней и добрей 
и, следовательно, 
получить здоровое и 
счастливое во всех от-
ношениях общество».

Наталья 
Денисова

«Профсоюз 
для меня — 
это школа 
лидерства!»

Сергей 
Азовцев

«Профсоюз 
для меня — 
это мой об-
раз жизни, 
это работа 
среди людей 

и для людей. 
Наша сила в 

единстве!»
Ольга 

Павлова

«Профсоюз для 
меня — это аван-
гард трудового 
коллектива, его 
тягловая сила».

Наталья 
Дорошина

«Профсоюз для 
меня — наша надеж-
да, наша помощь, 
наша сила. А наша 
сила — когда мы 
вместе!»
Наталья Любавина

«Профсоюз для 
меня — это работа 
для людей и среди 
людей, которые 
мне доверяют».

Наталья 
Боркут

«Профсоюз для меня — 
это школа общения, 
где формируются от-
ношения между нами. 
Это возможность для 
самореализации».

Елена Картаева

«Профсоюз для 
меня — это возмож-

ность заниматься 
спортом, быть в 
центре молодёж-
ных событий и 
реализовывать 
идеи!»

Владимир Климов

«Профсоюз для меня — 
это серьезная и ответ-

ственная работа, это 
мои друзья и коллеги, 
это защита и под-
держка в трудную 
минуту, это хороший 

отдых».
Марина Вдовенко

«Профсоюз для 
меня — это 
место, где тебя 
слышат, где 
тебя поймут, 
где дружат и 
работают в удо-
вольствие!»

Алексей 
Жуков

КОНФЕРЕНЦИЯ ДОСТИЖЕНИЯ

1 ноября в АО «Арнест» состоялась VI 
отчётно-выборная конференция пер-
вичной профсоюзной организации 
«Арнест». Участие в ней приняли пред-
седатель Ставропольской краевой ор-
ганизации Росхимпрофсоюза Наталья 
Гладкова, генеральный директор АО 
«Арнест» Сергей Попов, представители 
работодателя и работники предприя-
тия — члены Росхимпрофсоюза.

Началось мероприятие с исполнения 
коллективом гимна Росхимпрофсоюза. 
Затем о работе профсоюзного комитета 
ППО «Арнест» за пять лет подробно рас-

сказала председатель организации Еле-
на Евглевская. Вниманию участников 
конференции был представлен фильм 
о деятельности профсоюза, в котором 
удалось отразить все аспекты работы ко-
митета. Благодаря ярким и живым фото-
графиям и видеофрагментам делегаты с 
интересом выслушали информацию.
На конференции были представлены от-
чёт контрольно-ревизионной комиссии 
профсоюза за период с ноября 2014 
года по ноябрь 2019 года, отчёт члена 
профсоюза, делегированного в состав 
краевого комитета Ставропольской кра-

евой организации Росхимпрофсоюза, и 
другие.
Одни из ключевых вопросов конфе-
ренции — избрание председателя ППО 
«Арнест», заместителей председателя, 
профсоюзного комитета, контрольно-
ревизионной комиссии, уполномоченных 
Росхимпрофсоюза по охране труда. На 
должность председателя ППО «Арнест» 
единогласно избрана Елена Евглевская.
Поздравляем Елену Николаевну и новых 
членов профсоюзного комитета! Жела-
ем продуктивной и интересной работы!

Мария Кудряшова

«Профсоюз 
для меня — 
это не 
только моя 
работа, 
это моя 

жизнь».
Ольга 

Навальнева
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ПРАЗДНИК

КОНФЕРЕНЦИЯДОСТИЖЕНИЯ

Совместное творчество сближает!

Косметическая индустрия: 
взгляд в будущее

Лучший футбольный Лучший футбольный 
защитник работает защитник работает 
в «Аэрозоль в «Аэрозоль 
Новомосковск»Новомосковск»

Оператор механизированных и автоматизи-
рованных складов цеха хранения и грузо-
перевозок ООО «Аэрозоль Новомосковск» 
Илья Манохин получил титул «Лучший за-
щитник» чемпионата Тульской области по 
футболу среди мужских команд.

Илья — ответственный работник и человек с 
активной жизненной позицией. Именно он, 
незаменимый игрок футбольной команды 
«Аэрозоль», принёс немало значимых побед. 
«Я всегда интересовался футболом и с ран-
него детства всё свободное время проводил 
на футбольном поле. Уже тогда чувствовал, 
что футбол для меня не просто увлечение, а 
настоящая страсть», — рассказывает Илья 
Манохин. В 14 лет юноша пришёл в профес-
сиональный спорт, став футболистом ново-
московской команды «Дон». Илья Манохин 
переезжал в другие города и менял клубы: 
ярославский «Шинник», череповецкая «Шек-
сна» и, наконец, новомосковский «Химик».
Титул «Лучший защитник» стал для Ильи Мано-
хина признанием его мастерства и, несомнен-
но, позволил ему стать гордостью предприятия. 
В 2020 году футбольная команда «Аэрозоль» 
будет участвовать в областном чемпионате. Мы 
возлагаем большие надежды на Илью и желаем 
ему достижения новых амбициозных целей в 
профессиональной и спортивной сферах.

Татьяна Куликова

Крупнейшая отраслевая конференция для 
парфюмерно-косметического бизнеса в 
Восточной Европе проводится ежегодно с 
1996 года. В этом году мероприятие посе-
тили более 700 специалистов российских 
и зарубежных компаний, занимающихся 
производством, разработкой, дистрибу-
цией и оценкой качества парфюмерно-
косметической продукции и сырья. На кон-
ференции было представлено 48 докладов 
на различные темы: нормативно-правовые 
изменения в отрасли, инновации и наука, 
новые ингредиенты для косметики и совре-
менные технологии, эффективность косме-
тики и подтверждение заявленных свойств и 
многое другое.
Презентации новых ингредиентов, технологий 
создания рецептур, модных тенденций пред-
ставили компании Ashland, Bang&Bonsomer, 
C.H. Erbsloeh, Clariant, Evonik, Lipoi, Омиа Ал-

гол Рус, Реттенмайер Рус, Руссо Хеми, Русхим-
сеть и многие другие.
В десятый раз при поддержке компании Рет-
тенмайер Рус прошёл конкурс производите-
лей косметики «Лучший технолог». Каждый 
участник изготовил BB–крем с мультифунк-
циональными добавками. Готовые продукты 
прошли анонимное тестирование эксперт-
ными комиссиями. Всего в конкурсе приня-
ли участие 21 человек, среди них инженер-
разработчик научно-технического центра 
АО «Арнест» Олеся Чухненко. Она получи-
ла диплом и памятный подарок от спонсо-
ров конкурса и Российской парфюмерно-
косметической ассоциации.
В рамках конференции под эгидой РПКА 
состоялись рабочие встречи участников по 
вопросам разработки профессиональных 
стандартов для парфюмерно-косметической 
отрасли. Интересы АО «Арнест» представляли 
начальник научно-технического центра Елена 

Каширина и специалист по персоналу депар-
тамента по управлению персоналом Марьяна 
Колесникова. В процессе обсуждения было 
достигнуто соглашение о разработке про-
фильных профстандартов для следующих 
видов профессиональной деятельности: про-
изводство товаров бытовой химии, наладка 
оборудования парфюмерно-косметической 
отрасли, эксплуатация программных средств 
единой государственной автоматизирован-
ной информационной системы (ЕГАИС) в 
парфюмерно-косметической отрасли.
Сотрудники АО «Арнест» отметили, что кон-
ференция прошла интересно и плодотвор-
но, появились конструктивные идеи для ис-
следований и проектов.

Марьяна Колесникова

Подобные мероприятия для пред-
приятия уже стали доброй тради-
цией. Ежегодно в мастер-классе 
к Дню матери принимают участие 
сотрудницы завода с детьми. В 
этот раз, как и в прошлом году, 

создавали новогодние компози-
ции из живых хвойных веток, ко-
торые оказались очень популяр-
ными и востребованными. Такие 
поделки хранятся до Нового года 
и дарят арнестовцам праздничное 

настроение и натуральный хвой-
ный аромат.
Мастер-класс прошёл в теплой и 
дружеской атмосфере. Участие в 
нём приняли 37 сотрудниц с детьми. 
У каждой семьи получились краси-
вые и оригинальные композиции. 
В процессе творчества участники 
мастер-класса также пообщались 
друг с другом, угостились чаем и 
сладостями и сделали тёплые сним-
ки на память об этом дне.

Мария Кудряшова

На фото (слева направо): 
Марьяна Колесникова, Олеся Чухненко 

и Елена Каширина

Награждение победителей и участников конкурса «Лучший технолог»

30 ноября в АО «Арнест» прошёл мастер-класс по созданию новогодних 
интерьерных композиций, посвященный Дню матери. Мероприятие 
организовал профсоюзный комитет при поддержке администрации за-
вода с привлечением профессиональных флористов цветочного центра 
«Флора Парк». Формат корпоративного семейного мастер-класса пода-
рил возможность в выходной день работающим мамам уделить время 
детям и пообщаться с коллегами в неформальной обстановке.

ПРАЗДНИК

21-23 октября в Российской академии народного хозяйства и государственной службы 
при Президенте РФ проходила 24-я Международная научно-практическая конференция 
«Косметическая индустрия: взгляд в будущее». Мероприятие организовала Российская 
парфюмерно-косметическая ассоциация (РПКА) при поддержке Министерства промыш-
ленности и торговли России и Национального общества косметических химиков. Участие 
в нём приняли представители АО «Арнест».

Участники мастер-класса к Дню матери

СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА

Помнить тех, Помнить тех, 
с кого все начиналосьс кого все начиналось
Есть в осеннем календаре необычная дата, когда сердце переполня-
ется чувством глубокой признательности, когда хочется говорить сло-
ва благодарности, быть особенно чутким и внимательным к людям 
старшего поколения. Это Международный день пожилого человека. 
3-4 октября в АО «Арнест» проходило мероприятие для неработающих 
пенсионеров завода.

Чествование людей старшего поколения — давняя традиция предприятия 
и основной принцип социальной политики руководства. К Дню мудрости 
343 неработающих пенсионера получили материальную помощь. Встречи 
на родном заводе стали прекрасной возможностью для людей «серебря-
ного» возраста отвлечься от своих домашних дел и забот и насладиться 
общением со своими бывшими коллегами. Вспомнить прошлое: как все 
начиналось, обсудить насущное: дети, внуки, у кого-то дача.
За чашкой чая и угощением пенсионеры узнают о том, как живёт род-
ной завод, и чувствуют свою причастность к жизни «Арнеста». Для людей 
пожилого возраста очень важны забота и внимание, поэтому админи-
страция и первичная профсоюзная организация поддерживают своих 
бывших сотрудников.

Мария Кудряшова
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Праздник для многодетных матерей

 В 2019 году состоялся запуск линейки дезо-
дорантов для подростков Deonica for teens. За 
пять месяцев продаж средства вошли в топ-10 
самых продаваемых SKU и получили много по-
ложительных отзывов в сети Интернет. Дезодо-
рант Deonica for teens — это продукт, позво-
ляющий повышать лояльность потребителей к 
бренду и расширять целевую аудиторию.

Елена Михайлова
 Новинки этого года шампуни Invisiwear от Пре-

лесть Professional и пенки-муссы Моя Прелесть 
быстро обрели популярность и стали востребова-
ны среди потребителей. Пользователи интернет-
магазинов оценили бессульфатные шампуни 
Invisiwear и оставили множество положительных 

отзывов. Цветные 
пенки-муссы Моя 
Прелесть были 
полностью рас-
проданы спустя 
недолгое время 
после выпуска 
в парфюмерно-
косметическом 
магазине на Ура-
ле. Запуск этих то-
варов стал успеш-

ным и перспективным для «Компании «Арнест».
Новинки 2018 года сухие шампуни Прелесть 
Professional и New Generation стали бестселле-
рами в интернет-магазине Ozon в 2019 году и 
вошли в топ-3 продаж. С момента запуска они 
были проданы на более чем 14 млн рублей, 
что составляет 5% от общих продаж продуктов 
Прелесть Professional. Средства получили сотни 
положительных отзывов от покупателей сухих 
шампуней Прелесть на различных сайтах и в 
интернет-магазинах.

Янина Кузнецова
 Команда отдела 

товаров бытовой 
химии во главе с 
бренд-директором 
Ириной Алексан-
дровой успешно 
реализовала проект 
специальной ново-
годней серии осве-
жителей Symphony 
Aroma Cloud для 
розничной сети магазинов «Магнит» АО «Тан-
дер». Выпущенная коллекция современных и 
красивых продуктов стала фундаментом для 
долгосрочного сотрудничества со стратегически 
важным для нас партнёром. У бренда Symphony 
появилась новая возможность для роста и раз-
вития. Представители АО «Тандер» высоко оце-
нили оперативность и профессионализм сотруд-
ников ОАО «Компания «Арнест».

Ирина Александрова
 В категории «Освежители воздуха» основной 

фокус сместился на более сложные и утончённые 
ароматы. Упаковка продукта стала эстетичнее, 
чтобы привлекать внимание потребителей. С учё-
том этого макротренда «Компания «Арнест» выпу-
стила коллекцию освежителей воздуха Symphony 
Premium. Это парфюмерная серия, которая на-
сыщает пространство изысканными ароматами. 
Symphony Premium, словно духи, помогают на-
слаждаться каждой минутой, проведённой дома. 
Коллекция представлена неповторимой палитрой 
сложных и многослойных ароматов селектив-
ной парфюмерии. Яркий акварельный дизайн 
способствует эмоциональному и чувственному 
восприятию про-
дукта. Symphony 
Premium, как 
дизайнерский 
предмет инте-
рьера, украшает 
ванную комна-
ту и сочетается 
с убранством 
квартиры.

Юлия Ряхина

СПОРТ

Арнестовцы приняли Арнестовцы приняли 
участие участие 
в невинномысском трейлев невинномысском трейле
24 ноября на Невинномысской горе собрались спорт-
смены всех возрастов из разных городов России. В го-
роде впервые прошёл невинномысский трейл, несмо-
тря на холодную и ветреную погоду. В забеге приняли 
участие сотрудники АО «Арнест».

В Невинномысск приехали спортсмены из Ставропольско-
го и Краснодарского края, Московской, Волгоградской, 
Оренбургской, Ростовской области, Санкт-Петербурга, 
Кабардино-Балкарии и Карачаево-Черкесии. Соревно-
вания по бегу такого масштаба впервые прошли не толь-
ко в Невинномысске, но и на юге России.
По словам организаторов забега, рельеф горы Невинно-
мысской отлично подходит для подобных соревнований. 
Каждая из дистанций пролегла по наиболее оптималь-
ному маршруту. Удобное географическое расположение 
горы даёт возможность быстро и с комфортом добраться 
спортсменам до места соревнований.
Трейл включал в себя 5 дистанций различного уровня 
сложности: 1 км (детский забег), 3 км, 10 км, 26 км и 52 
км. АО «Арнест» представляли шесть человек, которые 
бежали 3 км и 10 км. Все спортсмены получили памятные 
медали и грамоты, победителям вручили кубки.

Мария Кудряшова

Забег к дню рождения Забег к дню рождения 
города Краснодарагорода Краснодара
Команда «Компании «Арнест» приняла участие в легко-
атлетическом забеге, посвящённом 226-летию города 
Краснодара. К мероприятию присоединились дети и 
родственники сотрудников.

Участниками забега стали Александр Козлов, Иван Федурин, 
Марина Чамурян и Игорь Лиманский. Наши спортсмены 
преодолели три дистанции: детская миля 1,6 км, 5 км и 10 
км. Самым быстрым бегуном оказалась Марина Чамурян.

Александр Козлов

Каждой многодетной матери вручили на-
бор фирменной продукции «Компании 
«Арнест» и сертификат в магазины «Пром-

товары», «Спортмастер» и «Modis». Руко-
водство организаций поблагодарило мам 
за заботу, любовь и мудрость, терпение и 

доброту, умение всегда выслушать и по-
нять своих детей.
К Дню матери «Компания «Арнест» вручи-
ла 300 подарочных наборов фирменной 
продукции многодетным матерям из Не-
винномысска и 45 подарков женщинам 
из Комитета солдатских матерей. 

Татьяна 
Воропинова

22 ноября, в преддверии Дня матери, в Невинномысске ОАО «Компания «Арнест» 
и Благотворительный детский фонд «Моя Прелесть» организовали встречу с 20-ю 
многодетными матерями. Мероприятие прошло в тёплой и доброй атмосфере. За 
чашкой чая со сладостями мамы пообщались друг с другом, рассказали об успехах 
своих детей и получили подарочные сертификаты.

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ

Средства Invisiwear от Пре-
лесть Professional вошли в 
WOW! box от Cosmopolitan 
в рамках реализации со-
вместного проекта глян-
цевого женского журнала 
и «Компании «Арнест». 
Бьюти-боксы включают 
лучшие средства для ухо-
да и макияжа, по мнению 
редакции издания. Проект 
позволяет знакомить по-
тенциальных потребите-
лей с новинками в сфере красоты.                           Мария Клименченко

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ

Встреча с участниками 
благотворительного проекта

Каждый студент рассказал о себе и выбранной специальности. После 
всех выступлений, слов благодарности и поддержки можно с уверенно-
стью сказать, что проект помог ребятам не только поступить в учебные 
заведения, но и стать более уверенными, ответственными и целеустрем-
ленными. Студенты выбрали востребованные и перспективные специ-
альности, а многие из них планируют продолжить обучение в высших 
учебных заведениях. Остаётся только пожелать ребятам успехов!
Напомним, что благотворительный проект был запущен в феврале 2018 
года с целью оказывать помощь при подготовке к ОГЭ и ЕГЭ и поступле-
нии в учебные заведения способным детям из малообеспеченных и 
многодетных семей. Участниками программы стали 11 ребят, которых 
выбрали из большого количества претендентов. На протяжении года они 
занимались с преподавателями и готовились к экзаменам. В результате 
все участники проекта успешно сдали выпускные экзамены и поступили 
в средние и высшие учебные заведения.

Альбина Галустян

В последнее воскресенье октября генеральный директор ОАО «Компа-
ния «Арнест», президент Благотворительного фонда «Моя Прелесть» 
Елена Сагал провела встречу с участниками проекта по подготовке к 
поступлению в учебные заведения. Мероприятие прошло в уютной 
обстановке школы искусств «Альтаир» города Краснодара, где ребята 
лично познакомились с Еленой Михайловной, лучше узнали друг друга 
и рассказали о своём опыте участия в проекте, успехах в учёбе, а так-
же продемонстрировали таланты.

Елена Сагал и участники 
благотворительного проекта

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ

НОВОСТИ МАРКЕТИНГА
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